

Medio costarricense elige a Yulimar Rojas en sondeo de Prensa Latina



Photo: Prensa Latina

La Habana, 12 nov (PL) El diario Elpaís.cr de Costa Rica eligió a la venezolana Yulimar Rojas como mejor atleta de América Latina y el Caribe en la edición 57 de la Encuesta Deportiva de Prensa Latina.

Con este sufragio a su favor, la reina olímpica del triple salto en Tokio 2020 amplía su ventaja en la categoría de atleta femenina del año, luego de recibir antes el voto de San Lorenzo en Radio de Argentina y Juventud Rebelde de Cuba.

El medio costarricense reconoció en su elección el dominio de la venezolana en la presente temporada con protagonismo para el oro en la cita bajo los cinco aros que incluyó récord mundial y de la competencia de 15,67 metros, además de triunfar en la Liga del Diamante.

La votación del rotativo tico se decantó entre los hombres por el boxeador cubano Julio César la Cruz, dueño en la campaña de su segundo cetro olímpico y de la quinta faja de campeón del orbe, para igualar en el sondeo con sus compatriotas Mijaín López y Andy Cruz.

En el apartado de equipos, Elpais.cr ponderó a la selección masculina de fútbol de Argentina, monarca en la Copa América de Brasil 2021.

Tras la suspensión en 2020 por la Covid-19, la Encuesta anual de Prensa Latina lanzó su versión 57 a inicios de semana y extenderá el periodo de votación hasta el 17 de diciembre para reconocer al mejor atleta masculino y entre las mujeres, así como al equipo más relevante.

Los sufragios de los medios de comunicación -radio, televisión y prensa escrita y digital- podrán enviarse (nunca a título personal) a la siguiente dirección electrónica: deportes@prensa-latina.cu.

El resultado final de la Encuesta será anunciado el 20 de diciembre en conferencia de prensa.

-Votación Encuesta Deportiva Prensa Latina

-Mejor Atleta Masculino:

Mijaín Lopéz (Cuba, lucha grecorromano) 1 voto

Julio César la Cruz (Cuba, boxeo) 1 voto

Andy Cruz (Cuba, boxeo) 1 voto

-Mejor Atleta entre mujeres:

Yulimar Rojas (Venezuela, atletismo) 3 votos

-Equipo más relevante:

Argentina (Fútbol) 2 votos

Fernando Dayán Jorge y Serguey Torres (Cuba, canotaje) 1 voto

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/276932-medio-costarricense-elige-a-yulimar-rojas-en-sondeo-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba